

Liebe Kolpingschwestern
und Kolpingbrüder!

Tünnes steht am Grab seiner Frau und spricht zu ihr:
"Stina, ich vermisse dich so. Komm doch wieder bei
mich!" Zwischen Blumen und Laterne ist unterdessen
ein Maulwurf tätig und hebt gerade jetzt die Erde an.
Tünnes bekommt einen gewaltigen Schrecken und sagt:
"Stina, du kannst doch wohl einen Spass vertragen!"

Nach gehörigem Lachen fragen wir uns doch einmal,
wie ernst denn unser "Komm!" gemeint ist, das wir
in der Adventszeit wieder öfter singen und beten.
Ist es mehr als Nostalgie im Rückblick auf die Messias-
erwartung des Volkes Israel? Ist es mehr fromme
Routine, "alle Jahre wieder", in Erwartung des Weih-
nachtsfestes?

Mit der Kirche schauen wir in der Adventszeit zurück
auf Christi erste Ankunft in Armut. Wir schauen aber
auch voraus auf seine zweite Ankunft in Herrlichkeit
am Ende der Zeit. Das kann ja noch Jahrtausende dauern.
Aber Vorsicht! Im Tod gehen wir aus der Zeit hinüber
in Gottes Ewigkeit, wo tausend Jahre sind wie ein Tag,
und ein Tag ist wie tausend Jahre. So gesehen, könnte
der wiederkommende Herr schon recht nahe sein.

Wir bitten ihn in diesen Wochen also wieder öfter:
"Komm!" Dabei setzen wir im Stillen voraus, dass er
diesen Ruf nicht ganz wörtlich nimmt.
Komm wie bisher, ohne uns zu erschrecken:
- incognito in unseren Mitmenschen
- verboten in der hl. Kommunion
- unspektakulär in den Worten der Bibel.
"Komm noch nicht endgültig, als Richter, König, Bräu-
tigam. Das wäre ja das Ende unseres bisherigen Lebens,
das Ende der alten Welt."

Schon seit Wochen wünscht uns jedes Kaufhaus "Frohe
Weihnachten!" Mein Wunsch für uns alle bleibt noch
adventlich-ernst:
- Dass wir Christus einmal echt vermissen (wie Tünnes
seine Frau)
- dass unser "Komm!"-Ruf ehrlich gemeint ist und
- dass wir dem Gerufenen überlassen, wann und wie
er uns erhört.

Nach solcher Vorbereitung wünsche ich Ihnen und Euch
allen gesegnete Weihnachten und feste Zuversicht für
das Neue Jahr!

J. Kraus, Präses



Mehr News gibt's auch im Internet unter:

www.kolpingjugend-rheidt.de

E-Mail: vorstand@kolpingjugend-rheidt.de

14.01.2012:

Am 14.1. findet samstags abends eine Jugendmesse der Kolpingjugend statt. Wir würden uns sehr freuen, viele von euch zu sehen. Anschließend wollen wir je nach Wetter eine Fahnenjagd oder eine Spielenacht (Chaosspiel, Spieleolympiade oder ähnliches) machen. Das bedeutet natürlich auch, dass wir wieder im Pfarrheim übernachten werden. Für das Essen und Trinken brauchen wir von euch einen Teilnehmerbeitrag von 3,50 €.

Wir treffen uns um 18.00 Uhr im Pfarrheim, damit ihr eure Sachen noch weglegen könnt. Dann gehen wir zusammen in die Kirche und hoffen, nach dem Essen auf die Jagd nach dem Banner gehen zu können. Bitte bringt warme Klamotten und feste Schuhe mit. Wenn ihr euch anmeldet, bekommt ihr aber auch noch eine Packliste. Die Anmeldung gebt ihr bitte mit dem Teilnehmerbeitrag bis zum 9.1.12 bei Sarah Forst, Am Sieberg 1, ab.

**Die Leiterrunde der Kolpingjugend wünscht
allen Mitgliedern und ihren Familien
frohe und gesegnete Weihnachten
und einen guten Rutsch ins neue Jahr!**

Hiermit melden wir/ich unser Kind/ unsere Kinder/mich _____
zur Übernachtung der Kolpingjugend am 14.1. an. Wir/ich sind/bin damit einverstanden, dass bei
dieser Veranstaltung Fotos gemacht werden und diese veröffentlicht werden können.
Folgende Krankheiten/Allergien sind bekannt:

_____ und folgende Medikamente müssen eingenommen werden:

im Notfall bitten wir/bitte ich um Benachrichtigung unter dieser Nummer: _____

Ort, Datum

Unterschrift des Teilnehmers

Unterschrift der Eltern

Bei Fragen meldet euch bei: Sarah Forst, 02208/72291 oder 0157/76436459